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第２０６１回 例 会 平成 26年 7月 22日 

* * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * 
点     鐘 … 石井 哲也 会長 

ロータリーソング … 手に手つないで 

来訪ロータリアン紹介 

… 親睦活動･家族委員会 

会 長 挨 拶 … 石井 哲也 会長 

御 祝 披 露 … 石井 哲也 会長 

誕 生 祝 … 杉山 正躬 会員(7月 19日) 

       川津 光雄 会員(7月 20日) 

結婚記念日 … なし 

入会記念日 … 釜谷 藤男 会員(7月 19日) 

 

幹 事 報 告 … 石毛 園子 幹事 
 
 

 
 
ニコニコＢＯＸ … 親睦活動･家族委員会 

卓 話 

「人生は運・縁・センス」 高橋 恵子 氏 

 

出 席 報 告 … 出席･プログラム委員会 

 

第 1回定例理事会（例会終了後） 

 
来週のプログラム平成（26年 7月 29日） 
* * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * 
卓 話 

  「未定」 

  銚子警察署 交通課長 中陳 真琴 氏 
 

お食事「大新」 
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・例会休会に関する規定           受領 
四つのテスト 

言行はこれに照らしてから 
２・千葉科学大学より 

アメリカ・ブラジル訪日文化研修団送別会について 

1) 真実かどうか 

2) みんなに公平か 

3) 好意と友情を深めるか 

（ご案内）                 受領 

３・米山記念奨学会より 

ハイライトよねやま172           受領 

4) みんなのためになるかどうか ４・銚子ＲＣより 

 「織田吉郎氏を偲ぶ会」お礼状        受領 

第2060回例会(平成26年7月15日) ５・例会変更のお知らせ 

 佐原ＲＣより 
会長挨拶               石井 哲也 

  8／14(木) 休会 定款第6条第1節により  受領 

こんにちは、今日７月15日は新暦で中元です。もとも

とは道教の年中行事の１つであり日本ではお世話になっ

た方への贈り物をする慣習が残っている。銚子の風習で

は月遅れになりますのであまり意識しませんが、お中元

としてのギフトは今日までで、この後立秋までが暑中見

舞い、その後は残暑見舞いということで贈るのが、東京

などでは一般的ですが、月遅れの中元としているところ

も多いようです。 

☆週報受領  小見川ＲＣ 

卓 話 

「出前教室報告」 

        佐野 幸雄 会員 

 何十年も前から行わ

れてきたけれど、最近

政府の職業分類7893

に登録された職業です。  さて、先週7/9には石毛幹事とともに銚子RCに就任の

挨拶に行ってきました。銚子RCの会員数は44名で当ク

ラブとは5名の差ですが、出席率の違いからか例会場は

ほぼ満席に近く、ちょっとうらやましく感じられあらた

めて出席率が向上するように努めていかねばと感じてお

ります。欠席がちの会員を見かけた時は、ぜひ出席を促

すようお願いいたします。 

 今日の論語の紹介です。 

子曰、吾十有五而志学。三十而立。四十而不惑。五十而

知天命。六十而耳順。七十而従心所欲、不踰矩。 

(子曰く、吾十有五にして学に志す。三十にして立つ。四

十にして惑わず。五十にして天命を知る。六十にして耳

順う。七十にして心の欲する所に従えども矩を踰えず。) 

これは孔子の最晩年に自らの生涯を回想したおりの発

言で、孔子が言った「わたしは十五歳で学問にこころざ

し、三十でひとりだちし、四十で迷わなくなり、五十で

天命をさとり、六十で人の言葉を素直に聞き、七十にな

っては心の望むままにしても、節度を越えなくなった」

というように訳されています。皆さんの心境と比べてい

かがでしょうか？ 

幹事報告 

１・ガバナー事務所より 

・米山普通寄付及び世話クラブ補助費についてのご案 

 内 

１- 器具や機械を使わ

ず手技に依る施術

を行うもの 

２- 病気の治療行為は行わない 

（体調不良や筋肉疲れのコリやハリなどの改善）行う 

３- 体に対しての急な圧迫や牽引または旋回しない 

 前半は手技などの説明を行いました。後半には生徒達

に渡したイラストを見て、目や肩のコリに効くツボ押し

の実演をしました。子供たちの質問に答えながら楽しい

時間が過ごせました。 

 多分用意された質問だと思いますが、最後にこの職業

には何が一番大切ですか？と聞かれました。私はだいぶ

緊張してたのか、慌てて、それは慈しみの心です。と答

えました。自分はだいぶ興奮してるなと感じました。 

 以上、報告を終わります。 

 

「ロータリークラブ 出前教室に参加して」 

         中川 進 会員 

6月13日(金)銚子市

立第一中学校 二年生

（男女）を対象に、絶

景の宿大吠埼ホテル 

宴会営業支配人と言う

立場で、『サービス業に
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ついて（ホテル業）』と言う内容で話をさせていただきま

した。 

まず学校へ行って驚いたこと、給食を頂きました。そ

の中身が自分たちが育ってきた時代のものと違って、と

ってもおいしくいただきました。 

子供たちも昔に比べ、とてもいい子たちと言う印象で

した。とはいえ、中学二年生、多感な、そして微妙な年

代を前に、どんな話をしたらよいか悩みました。 

とりあえず自己紹介、誕生目が昭和31年11月13日、

スマップの木村拓哉と同じこと、銚子海洋研究所の宮内

幸雄所長と同じと言う、芸能界と、銚子の町を代表する

二人と同じだと伝えて、ちょっと緊張気味のこどもたち

の心をやわらげました。 

20年間勤めた十字屋の事、大吠埼京成ホテルで15年、

絶景の宿大吠埼ホテルに変わって3年、蓮沼ウォーター

ガーデンがグループ会社になったこと、特にデパートや

ホテルはたくさんの人が携わって運営がされているとい

う事を中心に、なるべくわかりやすく説明しました。子

供たちの将来の職業選択、社会勉強になったかどうか不

安が残ります。 

みなさんは何になりたいか、どんな職業に着きたいか

聞きました。ほとんどの子供は、返事に困ってましたが、

是非自分自身の目標を、夢を持って下さいとお願いをし

ました。 

皆さんのふるさと銚子は、素晴らしい、人も地域もい

いところがいっぱいあります。ジオパークに認定された

豊かな大地、イルカ・クジラに会える青い海、漁獲高日

本―の銚子港、キャベツ・メロンの農産物、ャマサ・ヒ

ゲタの醤油工場、人を助けたいと思う人の大学、千葉科

学大学。すばらしいキャッチコピ―だと思います。 

大吠埼ホテルでは、～心のおもてなし～をスロ―ガン

にお客様をお迎えしています。心は、使えば使うほど豊

かになる、と言う、心が先に来るおもてなしをめざして

います。明るくさわやかな挨拶はもちろん、いま目の前

にいるお客様がなにをもとめているのか、どうして欲し

いのか、心のこもった接客、話を心がけています。 

たとえば…“いらしゃいませ”のまえに、こんにちわ、

こんばんわ、と先に付け加えています。するとお客様か

ら“こんにちわ”と返ってきます、対話が生まれます。

眺望・料理、天然温泉で癒され、また銚子へ行きたい、

もう一度大吠埼ホテルに泊まりたいと感じてもらえたら

と言う思いから、“ありがとうございました” ではなく、

“ありがとうごさいます”と送り出します。 

最後に、挨拶の唱和を行いました。“こんにちわ、いら

っしゃいませ ”“こんばんわ、いらっしゃいませ” “ど

うもありがとうございます” と私の後に続いて、男女と

も元気よく応じてくれたことが、うれしく思いました。 

 

カラフルなガバナーの上着 

（ロータリー百科事典より） 

この習慣は、1984－85年度のガバナーが黄色のスポー

ツコートを公式なロータリー行事に着用したときに始ま

りました。 

それまでは、国際ロータリーの会長が地区ガバナーやロ

ータリーの国際役員のためにカラフルなジャケットを選

んでいました。 

カルロス・カンセコ会長の特色ある黄色のジャケット

を受け、パウロ・コスタ会長は「緑色のコート」（1990

－91年度）、ルイス・ジアイ会長は「煉瓦色のコート」

（1996－97年度）、クリフォード・ダククーマン会長は

「赤色のコート」（1992－93年度）、グレン・キンロス

会長は「海の泡緑のコート」（1997－98年度）を選びま

した。ラジエンドラ・サブー会長は「小麦色をした褐色」

（199ト92年度）を、ヒュー・アーチャー会長は「小豆

色」（1989－90年度）を採用しました。ビル・バントレ

ー会長（1994－95年度）、チャールズ・ケラー会長（1987

－88年度）、ハーバート・ブラウン会長（1995－96年度）、

ジェームス・レイシー会長（1998－99年度）、ビチャイ・

ラタクル会長（2002－03年度）、カール・ヴィルヘルム・

ステンハマー会長（2005－06年度）、ウイリアム・ボイ

ド会長（2006－07年度）の年度には、ジャケットの色と

してブルーが選ばれています。 

他の会長もさまざまな色合いや質のジャケットを選ん

でいます。毎年、ロータリー・リーダーたちは、次期ロ

ータリー会長が選ぶジャケットの色を予想して楽しみま

す。 

サンパウロ国際大会の開催日程変更のお知らせ 

2015年ロータリー国際大会（ブラジル、サンパウロ）

の日程が、6 月 6 日（土）～9 日（火）に変更となりま

した。 

日程変更の理由は、大会初日

となる予定だった6月7日（日）

にサンパウロ市内で大規模なパ

レードが行われ、深刻な交通渋

滞などの混乱が予想されるため

です。 
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例会日時及会場 毎週火曜日  12時30分点鐘  銚子商工会館5階大会議室 
  会長 石井 哲也  副会長 藤﨑 一成  幹事 石毛 園子 

 Ｒ．Ｉ 第2790地区 クラブ広報・会報委員会 釜谷 藤男・平野 恭男・宮内 宗一・佐野 幸雄・杉浦  武 
  表紙題字 網中喜一郎初代会長 
 

ほととぎす 銚子は国の とっぱずれ        古 帳 庵 
江戸小網町の豪商鈴木金兵衛夫婦（古帳庵 古帳女）が銚子に遊んだときに 

詠んだもので、この碑は圓福（円福）寺に現存する。 
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2013－14 年度出席優秀者表彰 ―――ニコニコ――― 

◆15 年表彰◆   川津光雄君 

黒田幸一会員  現在、仮称）“てうし横丁（旧十字屋跡地）”を中

心市街地活性化の中核施設として位置づけしてお

り、早期にオープンさせるべく国の補助事業を申

請し、“てうし横丁”開業調査事業の採択を受け、

商業施設の利用者なる地域住民と観光客へ商業施

設の機能等について調査を行っております。 

 

 

 

 

 

 その事業として、会員の皆様へ第２回てうし横丁

施設見学会案内を配布させていただきました。中

心市街地活性化へのご協力をお願い致します。 

 

◆10 年表彰◆ 

  

  

  前 回 の 例 会 （７／１５） 報 告 長谷川弘会員 

  

 点   鐘  石井 哲也 会長 

  

 出席報告 

 

 

 

狩野 勉会員 

 

 

 

 

 

杉山正躬会員 

 

 

 

 

◆出席優秀者◆ 14 名（敬省略） 

網中吉郎 藤﨑一成 堀  猛 星野 隆 

石毛園子 石井哲也 釜谷藤男 宮川雅夫 

宮内 博 宮内勝利 中川 進 澤田武男 

杉浦 武 山本嘉一郎 

会員総数 ３９ 名  出席規定除外数 ８ 名 

出席者  ２６ 名  出席率     ７８．７９ ％ 

７月１日        確定出席率  ８２．８６ ％ 

 

来訪ロータリアン   

岡根清君                   （銚子ＲＣ） 

 

欠席者  ９名 

 

メークアップ 

平野君           （7/14千葉科学大学ＲＡＣ） 

澤田君                  （7/16銚子ＲＣ） 

 

スモールコインBOX      小 計 ￥  １，７９２－ 

累 計 ￥  ６，８９２－ 

ニコニコBOX          小 計 ￥  ６，０００－ 

累 計 ￥ ４０，０００－ 


